
INTERMINES PACA  
Compte Rendu du Conseil 
d’Administration du 12 mai 2024 
Le conseil s’est réuni à Marseille le 12 mai 2024 de 18h à 20h. 

Étaient présents :  

Yves Boétard, Président 

François Baudoin, Secrétaire Général 

Sandrine Rigaud, qui nous recevait dans les locaux de la SNCF 

Jean Claude De Souza 

1. Point financier 
Yves a rencontré les présidents des 3 associations pour obtenir une meilleure rétrocession de 

cotisations aux groupes régionaux. Les Associations ne sont pas d’accord pour une telle rétrocession. 

L’argument est que les groupes régionaux n’ont pas besoin d’argent. 

Notre position est : Les cotisations appartiennent d’abord aux cotisants, les activités d’Intermines 

sont essentiellement parisiennes et les cotisants des régions voudraient que leur cotisation leur 

serve. 

Pour Inter Mines PACA la rétrocession 2024 de 2 500 Euros n’est pas suffisante. La rétrocession 

devrait être de 50% des cotisations des Mineurs résidant dans notre région pour que nous puissions 

fonctionner. 

La position définitive d’Inter Mines PACA sera prise au prochain CA. Alors chacun décidera ce qu’il fait 

pour lui-même en 2025. 

2. Activités 2024 
Nous avons prévu les activités suivantes :  

Conférences-afterworks 
• Janvier 2025 : Le TGV Méditerranée. En charge : Sandrine Rigaud, Lieu : Les Artcenaulx 

• Février 2025 ; Les nombres premiers. En charge J-C de Souza, Lieu : Toulon 

Sorties 
• Octobre 2024 : St Jean Cap Ferrat. En charge : François Baudoin 

• Novembre 2024 : Fort de Brégançon. En charge ; François Baudoin 

• Sortie dans l’Esterel : En cours d’organisation par Bernard Buchholtzer 

Réunion avec IESF Marseille 
L’assemblée générale de l’IESF aura lieu le 14 septembre aux Milles.  

Cependant nous préférons une réunion dédiée avec les représentants de l’IESF un soir, de 18h à 20h, 

suivie d’un dîner. J-C de Souza se charge d’organiser cette réunion. 



Visite d’Ifremer 
J-C de Souza voit les possibilités avec Sylvie Granier 

Sainte Barbe 
La Sainte Barbe aura lieu samedi 7 décembre à Bandol :  Dîner au Thalazur à Bandol 

L’après midi nous visiterons l’ile des Embiez à Sanary. 

François Baudoin lance une pré-inscription rapide pour réserver le nombre de couverts adapté. 

Prochaine réunion du CA 
Le lundi 2 septembre à 18h à Toulon. Yves réserve la salle. 
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